

VII Edición del Concurso Nacional de Jóvenes Técnicos en Automoción

Los pasados días 5, 6 y 7 de mayo se ha celebrado la séptima edición del **CONCURSO de JOVENES TÉCNICOS EN AUTOMOCIÓN** organizado por la fundación COMFORP.

El concurso al igual que en años anteriores, consistía en una primera fase teórica, que serviría como selección para la fase práctica.

La fase teórica trataba sobre la elaboración por parte de los alumnos participantes de un trabajo de investigación sobre una serie de temas propuestos por la organización para cada uno de los perfiles, así como dos exámenes realizados por Internet.

Los cuatro equipos con las mejores puntuaciones de cada perfil fueron los que pasaron a la fase presencial, fase en la que nuestros representantes se clasificaron en primer lugar en los perfiles de Carrocería y Pintura.

Los integrantes de ambos equipos eran nuestros compañeros de 2ª de carrocería, Javier Civera y Alejandro Navarro (Perfil de Pintura) y de 2º de automoción Ricardo Edo y Miguel Navarro (Perfil de carrocería).

Cabe mencionar que en esta edición del concurso han participado 168 equipos con más de 504 personas entre profesorado y alumnado.

La fase presencial se desarrolló en Madrid, en las instalaciones de Mercedes-Benz España y fue un día de trabajo muy duro tanto para los alumnos como para los profesores que les acompañábamos, ya que con una serie de pruebas prácticas se valoraba todo el esfuerzo realizado durante meses de trabajo y preparación.

Al día siguiente fue la entrega de premios en la que se nos reconoció la labor realizada con un tercer premio en el perfil de pintura y un primer premio en el perfil de Carrocería. A todos ellos, felicitaciones por el esfuerzo realizado.
Enhorabuena CAMPEONES.

No quiero acabar este artículo sin dar las gracias a todos los profesores del departamento de automoción ya que todos han participado de una manera directa o indirecta, a la dirección y administración del centro, a Juan Miguel Marqués y a todos los técnicos de cada una de las empresas que nos han ayudado en la formación de estos alumnos, ya que sin el apoyo y ayuda de todos ellos no hubiera sido posible la obtención de tan buenos resultados.

Gerardo Contelles Llopis
Profesor del Departamento de Automoción

